"Los días de don Ricardo" alcanza su tercera edición

"Los días de don Ricardo", libro en el que Eugenio Rodríguez Vega penetra en la historia política de Costa Rica en el siglo XX por medio de la personalidad del ex presidente, alcanzó ya la tercera edición dentro de las publicaciones de la Editorial Costa Rica.

El autor considera que su obra es un intento de acercarse a la historia política del país en el siglo XX. lo que equivale a decirque es un ensayo de aproximación a la figura del Lic. Ricardo Jiménez.

"Los días de don Ricardo", manifiesta el Lic Eugenio Rodríguez en la introducción de su libro no es en forma estricta un estudio histórico porque no soy historiador ni un tratado de sociología política, porque no soy sociólogo. Es una visión de hechos políticos en que don Ricardo fue actor o testigo, recorbres y las ideas que se encontraron con él a lo largo de más de medio siglo".

Sobre la obra, el escritor y crítico Alberto Cañas comentó que, después del de Enrique Macaya en 1934 aunque mucho más breve el libro de Eugenio Rodríguez es el trabajo más serio y concienzudo que se ha hecho sobre la figura de un gran costarricense que las generaciones conocen anecdóticamente, pero en realidad no ha sido estudiado como merece.

El señor Cañas concluye expresando que el autor de "Los días de don Ricardo" explora las circunstancias políticas e históricas y fija los grandes momentos de don Ricardo, en el contexto histórico-social pertinente. "Está escrito con la técnica biográfica más moderna es riguroso en sus análisis y juicios y además es de lectura amena y cautivante", afirma.